



PAROLE
AUX ÉLUS

Elus de la majorité

Un contexte difficile mais des priorités claires

Face à une conjoncture politique et financière qui s'annonce complexe pour 2025, nous tenons à partager avec vous notre vision et notre engagement dans le domaine de la solidarité et du social.

Les défis économiques et sociaux auxquels nous sommes confrontés touchent les plus vulnérables d'entre nous. Pourtant, malgré les contraintes budgétaires, le Centre Communal d'Action Sociale - Pôle des Solidarités de notre commune continuera à être un acteur central de la solidarité locale. Notre priorité demeure de préserver et de renforcer les services qui accompagnent les familles en difficulté, les seniors isolés, ainsi que toutes celles et ceux qui en ont besoin, en leur proposant des actions concrètes et un accompagnement durable.

Nous mettons en effet tout en oeuvre pour maintenir nos aides essentielles, qu'il s'agisse des secours d'urgence, de l'aide alimentaire ou encore des dispositifs d'accompagnement à l'emploi (accompagnement RSA, contrat service civique). De plus, nous travaillons activement à la création de nouveaux partenariats locaux pour élargir notre champ d'action, tout en optimisant les ressources existantes.

En 2024, plusieurs actions phares ont déjà été menées : des ateliers de prévention santé, des aides pour les familles confrontées à l'inflation et un renforcement de notre accompagnement social pour les jeunes en recherche d'emploi ou de formation. Ces initiatives resteront au coeur de notre action en 2025, qui devrait également voir l'ouverture d'une maison « France Services » à l'étage du Centre Médico-Social, ainsi que la création d'un « Espace de Vie Sociale » du côté de l'épicerie solidaire, tout cela au sein du quartier du Clairval. Deux nouveaux lieux pour plus de services, de cohésion sociale, de vivre ensemble et de proximité pour tous les Lillebonnais.

Nous avons la conviction que c'est ensemble, par l'effort collectif et en mobilisant toutes les forces vives de notre territoire, que nous surmonterons les défis qui nous attendent.

La Ville continuera d'investir dans le lien social, en soutenant les associations locales et en développant des projets participatifs pour faire entendre la voix des habitants et assurer un avenir plus serein.

Nous tenons également à remercier les agents du CCAS et l'ensemble des acteurs associatifs et bénévoles pour leur engagement sans faille. Grâce à eux, malgré les incertitudes, Lillebonne restera une ville solidaire et humaine où personne ne sera laissé de côté.

C'est dans cette même logique que nous proposerons au prochain conseil municipal une aide d'un montant de 3 000 € à destination de nos compatriotes de Mayotte, durement touchés par le cyclone Chido le 14 décembre dernier.

Pour nous la solidarité n'est pas un vain mot ; elle s'exerce au quotidien.

A tous, nous vous souhaitons une année 2025 solidaire et lumineuse !

Lillebonne autrement

VOIX ROMAINE N°134

JANVIER - FÉVRIER 2024

